

NOTICIAS NACIONALES

La universidad obligada a transformarse: Barnés de C.

La universidad tiene que cambiarse a sí misma, fortaleciendo su academia, replanteando modelos educativos y renovando sus planes y programas de estudio, consideró el rector de la UNAM, Francisco Barnés de Castro al tomar la palabra en el acto de presentación del Programa de Educación: Perspectivas para el año 2000, un Rumbo Definido, encabezado por el presidente de la república, Ernesto Zedillo.

El rector de la UNAM insistió que esa transformación es urgente porque presiona y empobrece las visiones disciplinarias que pudieran entretejer una compleja red de interpretación. La UNAM tiene que cambiar, sostuvo Barnés, replanteándose sus modelos educativos para transformar los “cerrados castillos” que empobrecen la vida académica en perjuicio de la propia comunidad universitaria y de la sociedad en su conjunto.

Por eso, la máxima casa de estudios debe renovar su carácter nacional, ya no sustentado en ser la única o la que más estudiantes atiende, sino por la forma en que se integra y fortalece el tejido de las instituciones de educación superior, abriendo con gusto sus programas para apoyar la formación de los académicos que el país requiere”, consideró. En ese sentido, Barnés destacó la descentralización de las actividades de investigación y estudios superiores de la UNAM, lo mismo que perfeccionar los planes y programas de estudio para que se transformen en modelo a seguir por el resto del sistema educativo nacional.